



春日小だより

平成25年5月31日
練馬区立春日小学校
校長 矢島 直行
学校通信 6月号

思いやる心

校長 矢島 直行

4月から5月にかけて、1年生から5年生の遠足がありました。遠足の出発式では、「自然に親しむこと・友達と仲良くすること・電車の中や歩くときのマナーを守ること」を子供たちに話しました。楽しみにしている遠足を前に子供たちは、落ち着いた姿勢でしっかりと聞くことができていました。そんな子供たちは、遠足で一人一人がめあてを守ろうとする姿が見られました。「あそこにきれいな花が咲いている。」「何という花だろう。」「かにかが道路を歩いているよ。みんな気を付けて。」などの声が聞かれました。山道で急な坂を下りるとき、友達に手を差し出す子供の姿やお弁当やおやつを食べた後、自分たちのごみをきちんと片付ける姿も見られました。わたしが小さなごみに気付いて拾っていましたが、「一緒に手伝います。」と進んで名乗り出てくれた子供たちもいました。さらには、電車の中では途中から乗ってきたお客さんに席を譲ってあげる子供たちの姿も見ることができました。何と素晴らしい子供たちでしょうか。自ら自然に行動に移せ、進んで言葉にできる子供たちです。これからも相手を思いやる心を大切に育てていきたいと思えます。

さて明日は運動会です。1年生から6年生まで練習を積み重ねてきました。この日のために互いに素晴らしい運動会にしようという力を合わせて取り組んできました。練習を通して体だけでなく心も大きく成長する子供たちの姿を見ることができます。5・6年生の組体操では、技を何とか成功させようと自分だけでなく友達のことを思いやりながら言葉をかけ合う高学年の姿を見ることができます。教員は運動会の練習が始まると、毎朝リレーや応援団の練習に熱心に取り組めます。また互いに協力をして校庭にラインを引きます。教員が子供たちの本番での姿を思い浮かべ、労を惜しまずに取り組んでいる姿勢が見られます。そこには当たり前のようにしているだけという謙虚で思いやる心があります。

今回の運動会には当日の朝、練馬中学校の陸上部の先生と生徒たちが、本校の校庭整備の手伝いに駆け付けてくれます。本年度小中一貫教育実践校として連携を深めています。練馬中学校及び陸上部の先生と生徒たちの春日小学校の運動会を成功させてあげたいという思いやりの心を感じます。大変ありがたいことです。練馬中学校の校長先生はじめ陸上部の皆さんに感謝申し上げます。また、保護者と教職員の会の運動会係とおやじの会の方々のお手伝いにより、運動会の運営を円滑に進めることができます。教育活動へのご協力にも思いやりの心を感じます。さらに練習期間中、放送の音などで大変ご迷惑をおかけしました地域の皆様方のご理解とご協力にも、思いやりの心を感じられずにはられません。あらためて感謝を申し上げます。

このようにいろいろな方々に支えられている運動会です。子供たちは最後まで諦めずに全力で取り組み、練習の成果を十分に発揮してくれることと思えます。是非、頑張っている子供たちの姿をご覧ください。皆様のご声援を期待しております。よろしく願いいたします。

平成25年度 6月行事予定

日	曜	主な行事
1	土	運動会・開校記念日
2	日	運動会予備日
3	月	振替休業日
4	火	全校昼会
5	水	区・学力調査(6年)
6	木	
7	金	水曜時程5時間授業
8	土	道徳授業地区公開講座
9	日	
10	月	安全指導 前日検診(6年)
11	火	交通安全教室(1・3年) 岩井移動教室(6年)
12	水	図書館見学(2年) 岩井移動教室(6年)
13	木	4時間授業 岩井移動教室(6年)
14	金	プール清掃(5年) 岩井移動教室(6年)
15	土	
16	日	
17	月	児童集会 クラブ 教育実習(~7/5) 読書旬間(~6/28)
18	火	区一斉防災訓練
19	水	4時間授業
20	木	
21	金	新体力テスト
22	土	
23	日	
24	月	児童集会 クラブ 水泳指導開始
25	火	
26	水	セーフティ教室
27	木	練馬中学校職場体験
28	金	練馬中学校職場体験
29	土	
30	日	



教育実習生のお知らせ

6月17日(月)~7月5日(木)の期間に3年1組に教育実習生の西岡耀司さんが入ります。どうぞよろしくお願ひいたします。

避難訓練について

生活指導主任 荻原 元貴

災害防止についての知識や災害発生時の避難方法を理解し、自他の安全を確保しようとする態度や能力を育てるために毎月1回避難訓練を行っています。春日小の子供たちは真剣に取り組んでいます。

今月は、18日に練馬区全体で行う練馬区立学校一斉防災訓練があります。大きな地震が発生したときのことを想定した際の引き渡しの訓練となります。

保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

水泳指導について

体育主任 上原 歩

6月24日(月)より水泳指導が始まります。水泳は全身運動です。日頃経験できない感覚を養ったり、動かす機会の少ない体の部位を存分に動かしたりします。安全指導をしっかりと行い、楽しく実りの多い学習になるようにしていきます。

また、夏休み中の水難事故を防ぐために、今年度から夏休み前に着衣泳を行います。詳しくは別途お便りにてお伝えいたします。

ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

運動会

いよいよ、明日は運動会です。

全校練習にも気合いが入ります。各学年の種目も仕上がりに、あとは本番で頑張るのみです。一生懸命練習してきた成果をご覧ください。

